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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 9,18  / 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 
solicitando a ampliação da ponte da Av.Moxotó, desta maneira majorando 

a segurança dos perdestes e condutores veiculares que ali passam. 

Sala das Sessões, em 12 de agosto de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 919 / 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando o termino da pavimentação asfáltica nas ruas adjacente a Av. 

Beira Rio e Av. Moxotó, haja vista o evidente abandono destas ruas laterais 

por parte da administração executiva municipal. 

Sala das Sessões, em 12 de agosto de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 92.0 / 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 
solicitando a implementação asfáltica na rua por trás do Hospital Nair 

Alves de Sousa, rua compreendida entre a rua das caraibeiras e rua 
recife, haja vista a possibilidade de sanar os buracos ali surgidos. 

Sala das Sessões, em 12 de agosto de 2018. 
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